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https://www.100test.com/kao_ti2020/479/2021_2022__E4_B8_BA_

E4_BB_80_E4_B9_88_E8_c122_479332.htm 编者按：或许，这

不仅仅是作者一个人的疑问⋯⋯ 我是河南省的一名律师，刚

从业二年，由于我工作时间短，加上我县是贫困县，客户少

，每年收入不到三千元，可按河南省司法厅的规定每个律师

每年年检要交二千元的年检费，这两千元分别为：省厅300元

、市司法局300元、县级司法局1400元，省、市收费还可以说

过去，他们组织了年检和年检投入，而县级司法局只是在我

们填好的年检表上盖上公章，一年到头什么也不再管了，却

仍要到律师所大吃大喝，在我们这贫困县就是老律师们也承

受不了，别说我们这些新律师？司法部一直都在要求司法行

政与律师事务所脱勾，县级司法局收取这1400元是否有道理

，其它省份是否都是这样，能不能由上级统一一下律师年检

收费，或分出省级、市级、县级的不同年检费，以保证像我

们这样县的律师业的发展。 100Test 下载频道开通，各类考试

题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


